

16.05.2022 13:10

Videobotschaft zur Zukunft des Bundes Wohin steuert der BFP? Designerter Präses bezieht Stellung

Erzhausen (da) - Pastor Friedhelm Holthuis (Ennepetal), der für das Amt des Präses des **Bundes Freikirchlicher Pfingstgemeinden** (BFP) nominiert ist, hat in einer Videobotschaft deutlich gemacht, was ihm für die nächsten Jahre wichtig ist. Als Bund von über 870 Ortsgemeinden wird es neben der Neugründung von Gemeinden auch um Gemeinderevitalisierung gehen. Entscheidend sind dabei die Pastoren und Gemeindeleiter, die u. a. auf den jährlichen **Leiterkonferenzen** ermutigt und inspiriert werden sollen.

Fokussierung ist wichtig

Holthuis ist wichtig, dass der BFP als Pfingstbewegung weiterhin mit der Kraft des Heiligen Geistes rechnet und damit einen wichtigen Beitrag in Deutschland leistet. Auch bleiben in Zukunft Bibeltreue und eine klare Verkündigung des Evangeliums wesentliche Anliegen des BFP. Gelingen kann das nur durch Fokussierung. Man könne nicht "jedes Spiel mitspielen", aber "die entscheidenden Spiele", da wolle man dabei sein.

Wichtig ist ihm auch, zu betonen, dass man alle Menschen in Deutschland erreichen wolle - egal mit welchem Hintergrund. Für den Bund blickt er hoffnungsvoll nach Vorne und hat die Gewissheit, dass Gott sich nicht verändert hat und weiterhin zu seinen Zusagen steht.

[Zurück](#)